

子育て支援センター

ふれあいルーム通信

赤平市子育て支援センター2021年11月号 TEL · FAX 0125-32-3551

昨年はインフルエンザがあまり流行しませんでしたね。それよりも コロナの方が猛威を振るっていました。さて、今年はどうなるのでしょう??

今年のインフルエンザのワクチンは11月からスタートだそうです。 広報の11月号に詳しくのっていますので要チェックです。昨年度は薬液が すぐに無くなってしまったので、注意です。

でも、日々の予防も大切です!

コロナのおかげで「手洗い・うがい・マスク」が定着しましたね。 ぜひこの習慣は続けていきましょう!今年の冬も元気に乗り切りましょうね!!

支援センターは皆さんを集めての行事が出来ず、いつもよりお楽しみが 少ない分飾りつけやおもちゃなども工夫しています! 目いっぱい遊んで行ってくださいね。



11/8(月)は発達支援事業のため、 午前中の親子遊びはお休みです。

オムツ交換や、赤ちゃんの ネンネ用にバスタオル等を お持ちください。

いよいよ、雪の季節になってきました。 センターは朝はまだ寒いのですが、お子さ んは走って汗をかきます。調節のできる服 装でいらして下さいね。

きらきら 子育て

「すぐに怒ってしまうのですが・・・」と悩むお母さんがいま す。でも、それでもいいのです。母親というのは、毎日、よく 怒っている代わりに、子どもが心の中で思わず笑顔になるよう

な、うれしい関わりを、たくさんしているからです。

「絵本を読む」「着替えを少し手伝う」「手をつないで歩く」「一緒にスー パーへ行く」「おせんべいを半分に割って大きい方を与える」「ママ友としゃ べっている時に、自然に子供の手をトントンとやっている」・・・など、本人 は無意識でやっているのだけれど、子どもにとってはこの上もなく嬉しいこと を、お母さんは毎日の中で実に多くやっているものです。回数で言えば、怒っ た回数の何十倍もあるはずです。

お母さんは子どもが喜ぶ関わりを世界一たくさんしている人です。だから世 界一子どもを怒っていいのです。世界一怒る人であっても、子どもはお母さん が世界で一番だいすきなのです。

『笑顔だけで子どもが変わる』

~元保育士・こどもコンサルタント 原坂一郎

支援センターは・・・

親子で触れ合いながら、お子さん同士が一緒に育ち合う 友だちをみつけ、お母さん自身も子育ての仲間に出会え る楽しい場所です。

親子遊びは10:00~12:00まで。

9:30から電話で受け付けています。

また、育児相談・発達相談は随時行っています。

まずはお電話ください。 32-3551